

Para Salvar Sevilla:

1262.4/13-a

Unidad, Solidaridad, Lucha, Movilización

Cuando hablamos de "salvar Sevilla", queremos decir no perder ni un puesto de trabajo, ni un punto del poder adquisitivo y que se creen nuevos empleos.

Solidaridad con las empresas en lucha

El goteo de parados y paradas hay que frenarlo. Los malos convenios, en los que nos aumentan la productividad, perdemos el poder adquisitivo y no obtenemos ninguna mejora social de importancia, deben ser cosa del pasado.

Si millones y millones de trabajadores y trabajadoras votaron el 28 de Octubre contra la derecha, fue para CAMBIAR y no para seguir más o menos como antes.

Ahora hay ya empresas sobre las que pesa una grave amenaza. La más importante es ISA (Industria Subsidiaria de Aviación S.A.), donde pueden dejar en la calle a 834 trabajadores. Otras empresas mantienen largos conflictos, como los del Hotel Luz.

Cada despido, cada agresión patronal no contestada, es un estímulo para que quienes mandan en las empresas, se sientan con vía libre para pisotear nuestros derechos, incluido el más elemental: el derecho al trabajo.

Hay que exigir a las direcciones de los sindicatos que convoquen jornadas de lucha y de solidaridad con estos compañeros y compañeras.

Hay que darles nuestro apoyo solidario de mil y una formas.

Hay que juntar convenios y no dispersarlos, porque juntos somos mucho más fuertes y podremos imponer nuestras necesidades: Aumento del 15% para mantener el poder adquisitivo; 40 horas semanales y avanzando hacia las 35 horas; jubilación a los 64 años; compromiso de creación de nuevos puestos de trabajo, con un tanto por ciento de ellos para jóvenes y mujeres; etc..

Solidaridad con las luchas del campo

Los trabajadores y trabajadoras del campo han desarrollado, entre el 8 y el 15 de Marzo, una valiente lucha, exigiendo:

- 6 días de trabajo a la semana.
- Salario de 1.590 pts. diario.
- Trabajo para todos y todas, no solo para el cabeza de familia, discriminando a las mujeres por el hecho de serlo.

518
22/07/83
El acuerdo logrado es un mal acuerdo (1.270 pts./día y 4 días de trabajo a la semana) y es un desastre haber desconvocado justo cuando había más moral de lucha y las movilizaciones iban en ascenso.

Está claro que este acuerdo no es más que una tregua, porque las necesidades y las injusticias siguen donde estaban.

El paro en el campo tiene una explicación sencilla: La propiedad de la tierra está en unas pocas manos. Por éso, la REFORMA AGRARIA sigue siendo hoy fundamental.

Una REFORMA AGRARIA que, expropiando a los terratenientes, devuelva la tierra a sus únicos propietarios naturales: quienes la trabajan, las jornaleras y jornaleros.

Y hay que empezar por esas fincas de Rumasa como La Almoraima o las inmensas propiedades en el Marco de Jerez. Nada de reprivatización de las tierras: LA TIERRA PARA QUIEN LA TRABAJA.

¡Que los sindicatos del campo, SOC y CC.OO del Campo, se pongan de acuerdo para luchar por estos objetivos! Porque la unidad da la fuerza y la búsqueda de protagonismos por encima de la unidad, debilita a los trabajadores.

LOS TRABAJADORES DE LA CIUDAD Y EL CAMPO

QUIENES TIENEN EMPLEO Y QUIENES NO LO TIENEN

LA CLASE OBRERA, LA JUVENTUD Y LAS MUJERES

CON UNIDAD Y LUCHA ¡ VENCEREMOS !

Comité Provincial de Sevilla. (Marzo 1.983)



liga comunista revolucionaria

- cuarta internacional

ACUDE A LA CONCENTRACION CONVOCADA POR CC.OO. EL DIA 24, A LAS 7.30 DE LA TARDE, EN LA PLAZA DEL DUQUE.